
Bourbon-Lancy le 07/07/2015 

 

 

Où sont les responsables du CHSCT… 

Déjà en vacances ??? 

 

Plus d’une semaine de canicule, donc plus d’une semaine de températures plus ou moins égales à 40° 

dans les ateliers voire plus dans certains secteurs spécifiques et à certaines heures. Une semaine, que le syndicat 

SOLIDAIRES a demandé à 2 reprises (avec le mail du 30 Juin et celui du 03 Juillet) une gestion particulière 

des pauses et donc de la production , résultat : à ce jour, toujours RIEN !!! 

Personne n’a même jugé important de répondre à nos attentes, à vos attentes  salariés(es) vous qui 

continuez d’assurer votre production dans des conditions de travail indignes d’une entreprise comme la nôtre. 

Une quantité  de bouteilles d’eau a bien été achetée, mais faute de place dans les frigos, elle est donnée plus 

chaude que fraiche ! (Par le passé lors de fortes chaleurs, les packs d’eau étaient mis au frais dans les 

frigos du restaurant d’entreprise, et l’approvisionnement dans les ateliers était géré par un salarié, qui 

faisait plusieurs rotations dans la journée) !!! 

 

Qu’est devenu le respect???  Que font les différents ELUS et responsables du 

CHSCT ??? 

Et  même si c’est pour répondre par la négative, ils pourraient au minimum  avoir le respect de 

transmettre une réponse… 

Pour garantir des conditions acceptables, certains évoquent la dépose des portes de chariots élévateurs 

mais là aussi c’est non autorisé alors que bien géré, anticipé, cela améliorerait de beaucoup les conditions de  

travail, d’où le mail que nous avons adressé ce jour au responsable de la sécurité. 

Alors que partout les médias nous rappel avec insistance la conduite à tenir lors de la canicule, chez 

nous, un affichage suffit à tout solutionner pour se donner  « bonne conscience » où l’on vous dit d’aller 

boire !!! même si vous n’avez pas le temps !!! (car aucune baisse de production !!!) 

C’est pour discuter de tous ces points et pouvoir anticiper les problèmes que l’on vit aujourd’hui, que 

nous souhaitions la tenue de cette fameuse réunion, ce qui aurait au moins permis d’éviter d’atteindre les limites 

actuelles. N’ayant été soutenu dans notre démarche par personne, à croire que nous sommes les seuls à vouloir 

vous aider…. 

 

On voit bien que seule la production compte…et qu’il n’y a que 

« dans le SUD » que l’on sait qu’il fait chaud !!!! 


